Bca. Pública Nº 230)

RINCONADA AYER Y HOY

Nuestra Comuna obtuvo el título de Villa de Rinconada por Decreto del 18 de Enero de 1897, en el gobierno de Don Federico Errázuris Echaurren. Según el último censo, esta comuna alcanzan, una población de 5217 habitantes y sus deslindes limitan, al sur con calle Los Villares y al norte con el túnel Charabuco.

Cuesta esta comuna con numerosos lugares históricos entre, los cuales se encuentra la actual carretera San Martín, por la cual cruzó el Ejercito Libertadores al mando del General San Martín, quienes además acamparon en lo que hoy es el fundo "La Palma" ubicado en el paradero 25, hasta ese mismo lugar llegaron los propietarios de la "Casa Colorada"con docenas de hermosos, caballos que se les ofreció como donación. En el paradero 28 y se encuentra ubicado el fundo "La Monja" en donde se realizaron las primeras ceremomias religiosas del sector, ya que en el año 1870, se levantó la iglesia "Los Santos Inocentes" en los terre nos, en que hoy se encuentra la Población Alborada, posterior — mente, está iglesia se trasladó al paradero 15, cambiando tam — bién su nombre por el de "José "brero", siendo reconocida como una de las más antiguas de la zona.



ORIGENES DE ALGUNOS NOMBRE:

RINCONADA: El nombre de Rinconada se remonta a su ubicación geográfica arriconada entre cerros, por ejemplo, los cerros de Tie rras Blancas, Coluquen, Algarrobo y línea de cumbres de la Cuesta Chacabuco.

LOS VILLARES: Por una prominente familia del sector, de apellido Del Villar.

PERFECTO DE LA FUENTE: En agradecimiento al vecino que donó parte del terreno que se encuestra ubicada la Plaza de Armas.

AUCO: Aguas cristalinas.

VALLE ALEGRE: En honor a las fiestas camperas con que se celebró el éxito en las cosechas de trigo y maís.

ALBORADA: Se dió este nombre en la década del 70 con motivo de los frondosos árboles que la circundaban por ambos lados. Antiguamen te, se llamaba calle del Cementerio, por el camposanto ubicada al final de la vía.

GALVEZ: Este nombre se remonta a los inicios del siglo en honor a una familia criolla que vivió en el lugar, habitaban una antigua, casa colonial que se demolió en los años 60, en donde hoy está la sede del Club Deportivo Gálvez.

CASUTO: Nombre incásico, en honor a un casique de una tribu que <u>h</u>a bitaba en las o rillas del río Pocuro.

RINCONADA

En febrero de este año cumplio la Camuna 96 años, cuyo decre to, de creación se remonta al 18 de febrero de 1897 Rinconada de Los Andes, está situada a los 32° 50' Latitud y a los 70° 42 Longitud asentada a las orillas del estero Pocuro a unos 10 Kms, de la provincia de Los Andes y a unos 80 Kms. de la Región Metropolitana.

Superficie: 128 Kms².

Población; 5217 habitantes.

Clima : Goza de un clima seco con grandes diferencia de temperaturas muy frías en invierno y muy calurosas en , verano.

Limites : Al norte provincia de SanFelipe, al sur Región Metro politana, al oriente provincia de Los Andes y comuna, de Calle Larga, al poniente provincia de San Felipe y comuna de Llay-Llay.

ACTIVIDADES ECONOMICAS

Fruticultura: La fuente principal de producción en la comuna es la fruticultura se produce en gran cantidad la uva, y duraznó de exportación.

Agricultura: Sobresalen los cultivos de maíz, trigo y curahui-

Comercio : La población absor e las necesidades de consumo en los diferentes locales comerciales de la comuna.

Minería : Se explota unos yacimientos de cobre denominados

Mina Caracoles, pertenecientes a la refinería Cha

gres en bajo procentajes.

Industría : Industría de Conservería funcionando últimamente, en fauna no contaminada ya que absorbe la producción, frutícula de la zona en los meses de verano.

Atractivo Artistico Cultural: Fiesta aniversario auspiciada por La Elustre Municipalidad de Rinco

nada y otros realizados en el mes

Septiembre.

Atractivo Natural

: Rodeo de Interasociaciones, organizados por el Club de Rodeo Rinconada, realizado en mes de Septiembre.

Sitios Naturales

Avenida San Martín

Está avenida conduce hacia el tunel Chacabuco y Santiago, aproximadamen te, 6 Kms. desde el cruce camino, "os Villares hasta la Cuesta, es y posible encontrar hermosas casas an tiguas advecentes a la Ruta incluyendo la Ilustre municipalidad Rinconada y el Retén de Carabinerros; casi todas las casas son anti guas, construcciones y en algunas de ellas se puede cobservar un pa do, de mucha importancia como casas, patronales y otros; se deja, entrever La Antiguedad de esta vía por sus árboles de gran tamaño y, muy frondosos en verano.

ARAiso LOS ANDES CARRETERA GRAL SAN MARTIN RINCONADA SANTUARIO SANTIAGO